

Club Nautique de la Platière



DEUX VAGUES DANS L'ANNÉE QUE TOUS LES KAYAKISTES N'ONT PU DÉFIER...

En effet cela n'a pas été simple. Cependant, lors des moments où l'on pouvait, avec bien sûr les gestes barrières, naviguer sur les belles rivières et surtout sur la rivière artificielle de Saint-Pierre-de-Bœuf créée par la CNR et gérée par la Communauté de Communes du Pilat Rhodanien, les adhérents étaient là...

Beaucoup de manifestations ont été annulées mais restons positifs, elles seront je l'espère présentes l'an prochain. La motivation des adhérents a fait que nous ne nous trouvons pas plus forts mais forts de caractère et le club survit, vit ; merci à eux, anciens, nouveaux (en très grand nombre cette année) plus motivés que jamais. Malgré les épisodes de confinement, le club a pu, le reste du temps, proposer des « écoles de pagaies » avec moniteurs diplômés, des sorties rivière, des compétitions ainsi que des stages de perfectionnement pour certains.

C'est pourquoi, voilà 2 ans que nous mettons tout en place pour investir, renouveler notre parc de matériel. C'est grâce entre autres aux subventions et à une trésorerie saine. Merci aux mairies environnantes, à EDF centrale de Saint-Alban Saint-Maurice avec qui nous avons signé un partenariat et ainsi pu investir dans du nouveau matériel pour le club, et à la CNR qui cautionne notre double sélectif régional slalom qui a eu lieu en octobre dernier.

Cette année, le budget prévisionnel a été complètement modifié mais notre politique est de pouvoir pratiquer en toute sécurité notre activité et investir pour tous nos adhérents. Tous âges confondus, ils nous font voir juste avec leur sourire, leur motivation et leur implication que nous avons pris le bon chemin.

Que dire de plus que : voir une association en pleine expansion me réconforte et que le bénévolat, l'entraide et le plaisir de faire plaisir n'est pas perdu dans ce monde un peu détraqué.

Le CNP c'est du kayak loisir avec un groupe Canoë 9 places, des kayakistes venant défier les rivières et voir leur joli paysage environnant en loisir ; des jeunes ou moins jeunes viennent apprendre grâce à l'école de pagaie généralement les samedis, les compétiteurs en herbe ainsi que les athlètes progressant au niveau régional, national voire international.

Un président ainsi qu'un bureau heureux pour les autres mais conscients des protocoles à respecter pour la pratique sportive mais surtout pour éradiquer cette pandémie.

DATES À RETENIR SUIVANT PROTOCOLE ET AUTORISATION

- ◆ **Matinée Diots Crozet** : dimanche 24 janvier 2021 dans la cour de l'école
- ◆ **Course slalom National 2** : samedi et dimanche 6 et 7 mars 2021 à la rivière
- ◆ **Boîtes à sardine** : samedi 29 mai 2021 sur la base de loisirs et rivière
- ◆ **Double sélectif régional slalom** : samedi et dimanche 9 et 10 octobre 2021 à la rivière

